



Vor allem am Donnerstag ist mit teils kräftigem Regen zu rechnen.

FOTO: DPA

Nur der Samstag wohl regenfrei

DAS REGIONALE WETTER: Nach einem warmen Sonntag kühlt es wieder ab

Allgemeine Lage

Am Donnerstag überquert uns im Tagesverlauf ein kleines Tief mit seinen Regenwolken vom Atlantik. Dem schlechten Wetter folgt nochmals ein Schwall kühler Polarluft. Diese gelangt im Laufe des Freitags von Frankreich unter leichten Hochdruckeinfluss.

Am Wochenende zieht dann ein Tief zu den Britischen Inseln. Auf dessen Vorderseite gelangt mit südlicher Strömung zunächst ein Schub warmer Mittelmeerluft in unsere Region. Es kann über 20 Grad warm werden, bevor auf Montag hinter einer Kaltfront voraussichtlich wieder kühlere Atlantikluft nachrückt.

Vorhersage

Donnerstag: Nach einigen vormittäglichen Auflockerungen nimmt die Bewölkung über Mittag weiter zu, und im Laufe des Nachmittags setzt Landregen ein, der auch mal kräftiger ausfallen kann. Die Temperaturen liegen im kühlen Maibereich. Der Wind weht meist nur leicht.

Freitag: Heute wechseln sich sonnige Phasen mit dichteren Wolken ab. Anfangs können noch einzelne Schauer niedergehen. Die Temperaturen verändern sich kaum.

Samstag: Von Frankreich ziehen ausgedehntere Wolkenfelder übers Land, die jedoch keinen Regen im Gepäck haben. Im Laufe des Nachmittags setzt sich häufiger die Sonne durch. Mit den Temperaturen geht es dann spürbar aufwärts.

Sonntag: Heute wechseln sich Sonne und lockere Wolkenfelder miteinander ab, und es bleibt zunächst trocken. Die Luft erwärmt sich bis zum Nachmittag oft schon in den früh-sommerlichen Bereich. Am Abend ziehen von Frankreich einzelne Schauer- und Gewitterwolken auf.

Weiterer Trend

In der neuen Woche fällt voraussichtlich gelegentlich Regen oder es gehen Schauer nieder. Die Sonne lässt sich eher selten blicken. Die Temperaturen gehen spürbar zurück. | jg

VIER-TAGES-VORSCHAU

Wetterdaten für den Landkreis Kusel	Donnerstag	Freitag	Samstag	Sonntag
Tiefsttemperatur in °C	0 bis 4	2 bis 5	1 bis 4	8 bis 11
Höchsttemperatur in °C	11 bis 14	11 bis 14	16 bis 19	24 bis 27
Niederschlagswahrscheinlichkeit in %	90 bis 99	30 bis 40	0 bis 10	40 bis 50
Niederschlagsmenge in l/m²	9 bis 14	0 bis 2	0	0 bis 4
Geschätzte Sonnenscheindauer in Std.	1 bis 2	6 bis 7	6 bis 7	9 bis 10
Windrichtung/Windstärke	Variabel 2 bis 3	Südwest 3 bis 4	Süd 3 bis 4	Süd 3 bis 4

Geldsegen aus Mainz

ST. JULIAN: 520 000 Euro für den Bau eines Mehrgenerationenplatzes

Den Bau eines Mehrgenerationenplatzes unterstützt das Land Rheinland-Pfalz mit 520.000 Euro. Das hat Wirtschaftsminister Volker Wissing am Mittwoch mitgeteilt.

Der neue Platz soll Anziehungspunkt für Besucher werden und ein zentraler Begegnungsort. Das Vorhaben komme Einheimischen wie Gästen gleichermaßen zugute und sei ein gelungenes Beispiel für die Umsetzung der Tourismusstrategie 2025, teilte Wissing mit, der den Förderbescheid unterzeichnet hat.

Der Mehrgenerationenplatz wird auf einer Fläche von etwa 10.000 Quadratmetern neben dem Sportplatz und der nahe gelegenen Draisenstrecke angelegt. Geplant ist ein barrierefreier überörtlicher Treffpunkt für Jung und Alt. Im Ort gibt es bereits eine barrierefreie WC-Anlage. Der Platz liegt nahe dem Veldenz-Wanderweg und dem Glan-Blies-Radweg, der dort parallel zur Draisenstrecke verläuft. Der Platz soll touristisch als Ausflugsziel beworben werden. Ferienwohnungen und Gaststätten befinden sich in der Nähe.

Neben einem Bewegungsparcours sind auch Fitnessgeräte, Sitzgelegenheiten und Spielmöglichkeiten für



Das Geld aus Mainz soll beim Sportplatz verbaut werden. FOTO: M. HOFFMANN

Kinder vorgesehen. Es entstehen ebenerdige Trampoline, ein Familien- und Rollikarussell, ein Bouleplatz und ein Fitnessbereich – alles barrierefrei. Weiterhin ist ein großzügiger Picknickbereich mit Hängematten und eine großen Rasenfläche geplant.

Seit 2019 verfolge der Gemeinderat diese Idee. Nachdem Fördermöglichkeiten abgeklöpft waren und es grünes Licht aus Mainz gab, machte sich der Gemeinderat im Herbst 2019 an die Planung. Der Mehrgenerationenplatz soll aufgrund seiner günstigen

Lage an Draisenstrecke, Glan-Blies-Radweg und Veldenz-Wanderweg touristische Strahlkraft entfalten, sagt Ortsbürgermeister Philipp Gruber. Da kommt der Förderbescheid aus der Landeshauptstadt gerade recht. Verwirklicht werden soll das Projekt in 15 Monaten. „Ende 2022 soll es fertig sein“, hofft der Ortsbürgermeister. Auf rund 610.000 Euro sind die Gesamtkosten für den Mehrgenerationenplatz geschätzt. Etwa 90.000 Euro muss die Gemeinde beisteuern. | rhp/dgg

Seit 60 Jahren ein Ehepaar

JUBILÄUM: Elfriede und Adolf Kieser feiern heute diamantene Hochzeit

LAUTERECKEN. Elfriede und Adolf Kieser feiern heute diamantene Hochzeit in ihrem Geburtsort Lauterecken. Adolf Kieser ist in der „Siedlung“, Ehefrau Elfriede „Auf Krämel“ geboren.

Adolf war das jüngste von neun, Elfriede das jüngste von fünf Kindern. Kennengelernt haben sich die beiden in der Gastwirtschaft „Gulden“ (Café Bambauer) in Lauterecken. Zunächst wohnten sie in Adolf Kiefers Elternhaus, 1974 zogen in den Wälderbusch um, wo sie auch heute noch wohnen.

Adolf arbeitete zunächst im Glasborner Bruch, dann im Textilwerk

Lauterecken, anschließend als Polier bis zu seiner Rente bei zwei Baufirmen. Ehefrau Elfriede wurde im Friseursalon Kovacs in Lauterecken zur Friseurin ausgebildet und arbeitete dort 14 Jahre lang. Anschließend wechselte sie nach Grumbach.

Adolf Kieser war leidenschaftlicher Fußballer und hatte mit seiner Frau und Freunden auch das Sportheim in Lauterecken gepachtet. Außerdem ist er Gründungs- und Ehrenmitglied des Eisstockclubs Lauterecken. Adolf und Elfriede Kieser haben keine Kinder, jedoch kommen ihre Nichten, Neffen und Patenkinder immer zu Besuch. | say



Heirat vor 60 Jahren: Adolf und Elfriede Kieser. FOTO: GEIB/FREI

Familiennachrichten

Liebe Pippi

Auch ohne große Feier willkommen im 70er-Club! Auch mit 70 kann man noch träumen. Grad jetzt sollst Du nichts versäumen, sollst trotz Corona noch lachen. Auch mit 70 geht es noch weiter und auf Deiner Lebensleiter warten noch so viel Sachen, die Du alle kannst machen.

Alles erdenklich Gute wünschen Deine Freundinnen
Gabi und Gudrun mit ihren Familien.



Diamantene Hochzeit Elfriede & Adolf Kieser

60 Jahre gemeinsam erleben,
nicht jedem ist das Glück gegeben.
60 Jahre sind eine lange Zeit,
ihr habt sie geteilt in Freud und Leid.
Heute wollen wir noch einmal sagen,
wie schön es ist, euch zu haben.

6. Mai 1961

Es gratulieren euch von Herzen:
**Uwe, Frank & Martina mit Familien
und euer Patenkind Lisa**

Vielen Dank!



Ich bedanke mich ganz recht herzlich für die mir erwiesenen Aufmerksamkeiten, Geschenke und Glückwünsche anlässlich meines runden Geburtstages!
**Herbert Müller
Konken**

Danke!

Anlässlich meines **70. Geburtstages** möchte ich mich auf diesem Wege bei meiner Familie, meinen lieben „alten“ Freunden, guten Nachbarn

und Bekannten für die Anzeigen in der Zeitung, die vielen wunderschönen und originellen Überraschungspäckchen und Glückwunschkarten, Geld-, Getränkependen und Blumengrüße aus nah und fern, die vielen Anrufe und all denen, die auf die ein oder andere Art an mich gedacht haben, ganz herzlich bedanken. Mein besonderer Dank jedoch geht an Dich, liebes Bärbelche, für all die Mühe, die Du Dir gemacht hast und Deinen unglaublichen Einfallsreichtum.

Eure Gabi



Khalil Gibran

Liebe gibt
nichts als sich
selbst und
nimmt nichts
als von sich
selbst.
Liebe besitzt
nicht,
noch lässt sie
sich besitzen;
denn die
Liebe genügt
der Liebe.

Überraschen Sie Freunde und Verwandte mit einem besonderen Gruß.

Informationen unter www.rheinpfalz.de/grussanzeigen

Wir leben Pfalz. **DIE RHEINPFALZ**

Liebe